

Aumenta el poder adquisitivo: el salario real creció un 1,64% en lo que va del año

General



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/aumenta-el-poder-adquisitivo-el-salario-real-crecio-un-1-64-en-lo-que-va-del-ano_6974.php

**AUMENTA EL PODER
ADQUISITIVO: EL
SALARIO REAL
CRECIÓ UN 1,64% EN
LO QUE VA DEL AÑO**

General

Aumenta el poder adquisitivo: el salario real creció un 1,64% en lo que va del año

El salario real se fortalece: un incremento del 1,64% en el poder adquisitivo durante el año en curso.

Análisis del Salario Real en Uruguay - Setiembre 2024

En el mes de setiembre, el salario real experimentó un leve descenso del 0,31%.

Sin embargo, al observar el panorama general del año, se registra un incremento del 1,64% y en los últimos doce meses, un aumento del 1,55%.

Esta información fue proporcionada por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Variación del Índice Medio de Salarios (IMS)

Durante setiembre de 2024, el Índice Medio de Salarios (IMS) mostró una variación mensual de 0,07%.

A lo largo del año, esta cifra acumulada asciende al 6,13%, mientras que en comparación con los últimos 12 meses, la variación es del 6,95%.

Para calcular el salario real, se realiza una comparación con la evolución del Índice de Precios al Consumo (IPC) de los mismos períodos.

Índice Medio de Salarios Nominales (IMSN)

Por su parte, el Índice Medio de Salarios Nominales (IMSN) también presentó una variación mensual de 0,09% en setiembre de 2024, acumulando un crecimiento del 5,83% en lo que va del año y un 6,75% en los últimos doce meses.

Desglose por Sectores

El Sector Privado del IMS reportó una variación mensual de 0,07%, impulsada principalmente por el rendimiento en las siguientes áreas: Comercio al por mayor y al por menor; reparación de vehículos: 0,025% Intermediación Financiera: 0,010% Transporte, almacenamiento y comunicaciones: 0,009% En contraste, el Sector Público del IMS presentó una variación mensual de 0,06%, siendo influenciado por los siguientes sectores: Gobierno Central: 0,02% Empresas Públicas: -0,01% Gobiernos Departamentales: 0,05%

Conclusión

El análisis detallado de los salarios en Uruguay muestra un panorama mixto, con una leve caída en el salario real en setiembre, pero con incrementos significativos a lo largo del año y en los últimos doce meses.

La variación en los índices de salarios indica un crecimiento constante, especialmente en el sector privado, lo cual es un factor a considerar en el contexto económico actual.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**AUMENTA EL PODER
ADQUISITIVO: EL
SALARIO REAL
CRECIÓ UN 1,64% EN
LO QUE VA DEL AÑO**

Aumenta el poder adquisitivo el salario real creció un 1 64 en lo que va del año

Tags

uruguay, siguientes, nominales, crecimiento, privado, mensual, salarios, salario, incremento, panorama, setiembre, sectores

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *El salario real experimenta un crecimiento del 1,4% interanual en agosto, de acuerdo con las cifras difundidas por el Instituto Nacional de Estadística*
- 4.4 *** *El salario real experimenta un crecimiento del 2,8% interanual en junio, según lo revelado por el Instituto Nacional de Estadística*
- 4.6 *** *A partir del viernes, podrás verificar si te corresponde la devolución de aportes de Fonasa. Aquí te contamos cómo hacerlo*
- 4.9 *** *Salarios experimentan un aumento del 7,07% en el último año, según datos del Ine*
- 4.8 *** *Azucena Arbeleche expone la Rendición de Cuentas, resaltando el aumento en el empleo y el crecimiento del salario real*
- 4.9 *** *Ministerio de Defensa abre seis convocatorias con límite de edad de 60 años para aspirantes interesados*
- 4.8 *** *El Índice Medio de Salarios registra un notable incremento del 7,36% en el transcurso del último año*

4.5 * *Incremento del 4,4% en la venta de vehículos nuevos en setiembre en comparación con el mismo mes del año anterior*

3.7 * *Aumenta la relación entre deuda y Pib; el Ministerio de Economía y Finanzas prevé una disminución hacia fin de año*

4.0 * *La inflación de agosto alcanzó un 0,29 por ciento, aunque continúa marcando una trayectoria ascendente*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024